
地区役員検討委員会 
 
	 委員会の開催にあたり、幹事の皆さんに至急お願いしたい事柄が発生しております。 
２月に予定しております区民会議の前に、以下の件について協力お願いします。 
 
１．平成３０年地区役員変更届提出 
	 	 ２月区民会議までに変更届の提出をお願いします。（会議当日に持ち込み可） 
 
２．３月２５日（日）に予定されている、函南町町長選挙の立会人募集（最低２名最大４名） 
	 	 これにより定期総会は（予定３月２５日）、３月１８日（日）としたい、 
	 	 立会人は、各地区推薦願います、２月２５日（日）区民会議において報告お願いします。 
 
３．「光回線」の実現に向けた行動について 
	 	 	 １月１５日、函南町役場において、「インターネット通信環境の意見交換会」が開催 
	 	 	 されました、丹那小学校区の９地区の代表者（区長はじめ３名が出席）、ダイヤランド 
	 	 	 からの出席は、丸山、吉原、大塚（管理会社社長）以上３名です。 
	 	 	 函南町は、積極的に行動を開始したと感じました。 
	 	 	 以下書面を提出します 
	 	 ①「光回線の実現に関する要望書」を作成 
	 	 	 	 書面をダイヤランドで作成する、丹那小学校区、９地区の代表者（区長）の連名と 
	 	 	 	 する、これは函南町役場宛てとする。 
	 	 	 	 ２月１５日（木）区長会議にて提出。 
	 	 ②アンケートの提出 
	 	 	 	 「インターネット利用状況アンケート調査」を役場から預かって来ました、これを 
	 	 	 	 住民の方へ記入依頼して頂きたい。各地区幹事より班長へ事情を説明し配布して 
	 	 	 	 頂き、回収についても出来る限りして頂き、回収したアンケートは、２月２５日の 
	 	 	 	 区民会議に持参して下さい。 
	 	 	 	 アンケートの提出状況で左右されるものではないが、多い方が良いと思いますぜひ 
	 	 	 	 協力お願いします。 
 
	 	 	 ＊役場としては、現区長の任期中に（本年３月）、対象会社と交渉の予定をしている。 
 
４．掲示板への開示物をお願いします、対象地区への班別名簿も添付します。 
 
５．地区役員検討委員会へ移行。 
	 	 区民会議（１２月）においてお知らせしておりますが、今期中に決めたい役員として 
	  
	 ・自主防災会長 
	 ・環境整備・美化・交通安全部会長 
	 ・保健委員（函南町推薦委員） 
	 ・函南町青少年健全育成地区推進委員長（函南町推薦委員） 


